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L’ECRITURE DIT [Romains 5, 1-5] 
(01) Nous qui sommes donc devenus 

justes par la foi, nous voici en paix avec 
Dieu par notre Seigneur Jésus Christ, (02) 
lui qui nous a donné, par la foi, l’accès à 
cette grâce dans laquelle nous sommes éta-
blis ; et nous mettons notre fierté dans l’es-
pérance d’avoir part à la gloire de Dieu. 
(03) Bien plus, nous mettons notre fierté 
dans la détresse elle-même, puisque la dé-
tresse, nous le savons, produit la persévé-
rance ; (04) la persévérance produit la vertu 
éprouvée ; la vertu éprouvée produit l’espé-
rance ; (05) et l’espérance ne déçoit pas, 
puisque l’amour de Dieu a été répandu dans 
nos cœurs par l’Esprit Saint qui nous a été 
donné.  
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QUE DIRE DE L’ESPERANCE ? 
Je sais que l’espérance est une 

vertu chrétienne qui trouve son 
origine dans le judaïsme. Par elle, 
les croyants attendent de Dieu, 
avec confiance, sa grâce en ce 
monde et une vie éternelle après la 
mort. Elle est une vertu théologale 
dont l’objet principal est le salut, la 
béatitude éternelle, la participation 
à la gloire de Dieu. Elle dispose le 
chrétien à mettre sa confiance dans 
les promesses du Christ (et non sur 
ses propres forces), sur le secours 
de la grâce du Saint Esprit. Ainsi, 
par elle, le chrétien peut résister au 
mal et à l’épreuve ; il peut alors 
garder confiance en l’avenir. 

  
TOUT LE MONDE ESPERE 
Selon notre pape François, « tout 

le monde espère ». Pour lui, l’es-
pérance est contenue dans le cœur 
de chaque personne comme un dé-
sir et une attente du bien, bien 
qu’en ne sachant pas de quoi de-
main sera fait. Le pape constate 
aussi que « l’imprévisibilité de 
l’avenir suscite des sentiments par-
fois contradictoires : de la 
confiance à la peur, de la sérénité 
au découragement, de la certitude 
au doute ». Devant les personnes 
découragées qui regardent l’avenir 
avec scepticisme et pessimisme, 
comme si rien ne pouvait leur ap-
porter le bonheur, le pape pense 
que, par le biais de la Parole de 
Dieu, et par la bonne conversion 
des chrétiens, l’Eglise peut être 
une occasion de ranimer l’espé-
rance. [lire la bulle pour l’année 
jubilaire 2025, n°1] 

 QUE NOUS EST-IL PERMIS 
D’ESPERER ? 

Cette question posée par un de nos 
aînés philosophe, Emmanuel Kant 
(1724-1804), trouve un écho à 
l’oreille et au cœur de notre société 
contemporaine. En ces jours où la vie 
économique est incertaine sur tous les 
continents, où la catastrophe clima-
tique et la violence des guerres 
conduisent à un pessimisme large-
ment partagé, l’homme est appelé à 
trouver des forces pour avancer. 

D’aucuns disent que pour sortir de 
la dépression collective ou pour trou-
ver des nouvelles raisons d’agir, il 
faut que l’humanité prenne au sérieux 
son désespoir et s’engage individuel-
lement et collectivement à le traver-
ser. Ils invitent à reconsidérer cer-
taines de nos pensées utopiques ap-
portées par la science et la technolo-
gie sur un avenir meilleur et à cesser 
de doter l’homme d’un pouvoir qu’il 
n’a pas.  

Quant à l’Eglise, en sa confiance 
dans le message du Christ, la solution 
est trouvée du côté de la capacité de 
l’homme à travailler avec l’Esprit 
Saint qui irradie la lumière de l’espé-
rance sur le croyant. Le pape François 
écrit : « L’espérance chrétienne, en 
effet, ne trompe ni ne déçoit parce 
qu’elle est fondée sur la certitude que 
rien ni personne ne pourra jamais 
nous séparer de l’amour de Dieu : 
« Qui pourra nous séparer de l’amour 
du Christ ? la détresse ? l’angoisse ? 
la persécution ? la faim ? le dénue-
ment ? le danger ? le glaive ? [...] 
Mais, en tout cela nous sommes les 
grands vainqueurs grâce à celui qui 
nous a aimés. J’en ai la certitude : ni 
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la mort ni la vie, ni les anges ni les 
principautés célestes, ni le présent ni 
l’avenir, ni les puissances, ni les hau-
teurs, ni les abîmes, ni aucune autre 
créature, rien ne pourra nous séparer 
de l’amour de Dieu qui est dans le 
Christ Jésus notre Seigneur » (Rm 8, 
35.37-39). Voilà pourquoi l’espérance 
ne cède pas devant les difficultés : elle 
est fondée sur la foi et nourrie par la 
charité. Elle permet ainsi d’avancer 
dans la vie. » Le pape nous fait aussi 
partager cette parole de Saint Augus-
tin : « Quel que soit le genre de vie, 
on ne peut pas vivre sans ces trois 
inclinations de l’âme : croire, espérer, 
aimer ». [lire la bulle pour l’année 
jubilaire 2025, n°3] 

QUE FAIRE DEVANT LA DE-
TRESSE ? 

Le pape François rejoint encore 
notre questionnement et nous invite à 
regarder avec compassion la triste 
réalité de notre temps. Pour lui, 
l’homme moderne se fait du tort dans 
sa précipitation. Il a perdu la patience. 
« Dans un monde où la précipitation 
est devenue une constante, nous nous 
sommes habitués à vouloir tout et tout 
de suite. (…) La patience est mise à 
mal par la précipitation, causant de 
graves préjudices aux personnes ». De 
graves dangers qui découlent de ce 
comportement : l’intolérance, la ner-
vosité, la violence gratuite. Tous pro-
voquent l’insatisfaction et la ferme-
ture. Pour cela, le pape invite 
l’homme à prendre, avec émerveille-
ment, pour modèle la création : à at-
tendre l’alternance des saisons avec 
leurs fruits ; à observer la vie des 
animaux et les cycles de leur dévelop-

pement…[lire la bulle pour l’année 
jubilaire 2025, n°4] 

Certes le chrétien, plus que qui 
d’autre, sait que l’homme est invité à 
lutter contre le mal. Il sait aussi que 
l’espérance que Dieu a mis dans son 
cœur est le contraire du déni ou du 
désespoir qui ont en commun de pous-
ser à l’inaction. Ceci lui ouvre la 
conviction que le mal n’aura pas le 
dernier mot et qu’il mérite d’être com-
battu. Ainsi, je termine ma recherche 
sur l’espérance par ce témoignage 
d’une personne non croyante qui, dans 
son combat contre la maladie, a été 
soutenue par la foi de son compagnon. 
Elle pensait pouvoir simplement 
compter sur la force de sa volonté de 
guérir. Mais, l’important pour elle au-
jourd’hui est l’accueil qu’elle fait à la 
force de la foi de son mari. Elle dit : 
« dans l’abîme de ma maladie, le plus 
grand combat que j’avais à mener était 
de fortifier ma volonté de tenir bon, de 
survivre, pour ne pas me laisser aller. 
Ce qui m’a aidée, c’est la voix de mon 
mari qui murmurait à mon oreille, 
m’assurant qu’il ne cesserait de croire 
à ma guérison, qu’il croyait à ma 
place. » 

L’espérance est le combat du chré-
tien. Il peut aussi être un combat pour 
tous. Au moment où, devant une 
grande détresse, il nous arrive de ne 
pas savoir que faire ni que dire, ne suc-
combons pas à la tentation de nous 
décourager ni d’abandonner la partie. 
Surtout, demeurons humbles dans la 
foi et dans l’action. Que Dieu nous 
comble de ses merveilles et nous 
sauve. 

Votre frère, 
Abbé Gaston Sendateze 
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Prière 

… La solennité des saints

Vocation : aimer 
Auteur : E. Vilain 

La solennité des saints Pierre et Paul, le 29 juin, 
permet de faire mémoire des martyrs de deux des apôtres parmi les plus im-
portants du christianisme, dont les destins hors du commun ont été liés par 

une finalité commune 

Pierre est la pierre sur laquelle 
le Christ bâtit son Église ; Paul, le 
prédicateur qui voyagera sur tout 
le bassin méditerranéen pour ap-
porter l'Évangile aux païens. Tous 
d e u x m o u r r o n t e n 
martyrs, Pierre crucifié la tête en 
bas, et Paul, décapité. 

DEUX PILIERS DE L’ÉGLISE 

Pour rappel, simple pêcheur, 
Simon rebaptisé « Kephas » ou 
Pierre par Jésus, est appelé avec 
son frère André à suivre le Sei-
gneur sur le bord du lac de Tibé-
riade. Un événement qui provoque 
un complet bouleversement en lui. 
Jésus ira jusqu’à lui dire : « Tu es 

Mon Dieu,  
ma vocation n'est pas le mariage 
ni la vie consacrée,  
ma vocation, c'est d'aimer... 

Tu ne m'appelles pas à prêcher 
ni à évangéliser, 
tu m'appelles à aimer... 

Tu ne me commandes pas de 
comprendre 
ni de faire comprendre, 
tu me commandes d'aimer... 

Au jour où je paraîtrai devant Toi,  
Tu ne regarderas pas  
le mal que j'ai fait 
ou que je n'ai pas fait; 
tu regarderas ma charité. 

Toute vocation, tout appel,  
tout commandement,  
est ordonné à l'amour. 

Notre seule vocation est la sainteté,  
et la sainteté : c'est la charité ! 
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Pierre, et sur cette pierre je bâtirai 
mon Église ; et la puissance de la 
Mort ne l’emportera pas sur elle » 
(Mt 16, 18). Persécuteur des pre-
miers chrétiens et citoyen romain, 
Saul, devenu Paul, se convertit sur 
la route de Damas, grâce à une ap-
parition de Jésus (Ac 9, 3-18). Il se 
consacre alors à l’évangélisation et 
se fait connaître comme « apôtre 
des gentils » (des non-juifs) ou 
« des Nations ». Tous les deux 
jouent un rôle décisif dans la fon-
dation de l’Église. 

En 64, Rome est incendiée. 
L’empereur Néron, souvent soup-
çonné d’en être l’auteur, profite 
de la tragédie pour persécuter les 
chrétiens, déclarés coupables. 
« On livra aux supplices les chré-
tiens, sorte de gens adonnés à une 
superstition nouvelle et dange-
reuse », explique-t-il. L’évêque de 
Rome, Pierre, et Paul, qui se 

trouvent alors à Éphèse, sont arrê-
tés. Si la tradition chrétienne relie 
cet épisode à celui du Grand in-
cendie, d’autres sources, comme 
la lettre de Clément de Rome, s’y 
opposent. Qu’importe, les deux 
apôtres comparaissent devant Né-
ron, qui les condamne. Les deux 
hommes sont enfermés au Carcer 
Tullianum, légendaire prison qui a 
déjà neuf siècles, et qui a vu pas-
ser de célèbres prisonniers, 
comme Vercingétorix, après la 
prise des Gaules. Pierre et Paul 
périssent tous deux vers l’an 67. 
Selon un apocryphe, les Actes de 
Pierre, l’évêque de Rome refuse 
par humilité de mourir comme le 
Christ ; il est alors crucifié la tête 
à l’envers. Paul, lui, est décapité. 
Deux morts différentes, pour une 
même finalité : l’avènement de 
l’Église. 

Ȏ saints Pierre et Paul, 
qui avez porté au monde le nom du Christ, 

et lui avez donné le témoignage ultime de l’amour et du sang, 
protégez encore et toujours cette Église pour laquelle vous avez vécu 

et souffert. 
Conservez-la dans la vérité et dans la paix. 

Faites grandir dans tous ses fils, la fidélité inébranlable à la parole de 
Dieu, 

la sainteté de la vie eucharistique et sacramentelle, l’unité sereine 
dans la foi, 

la concorde dans la charité mutuelle. 
(Paul VI, 1897-1978)
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 Pèlerinage à Lourdes 
Cette année, venez nous rejoindre pour notre pèlerinage 

diocésain à Lourdes ! Que vous soyez malade, pèlerin, hos-
pitalier ou paroissien, seul ou en famille, venez, vous res-
sourcer, à Lourdes, sous le manteau de la Vierge Marie . Ce 
sont 4 jours qui vous sont proposés !!!                        

Pour ces 4 jours, contactez : 
Christophe FEDERICI : 06 45 50 82 83. 

Notre journée diocésaine se déroulera le vendredi 23 août 2024.  
Déroulement 

 «  Que l’on y vienne en procession » 

Pour ceux qui veulent vivre ce temps fort, ne tardez pas à vous inscrire. 
Le prix du bus est maintenu à 20€. Comme les autres années, vous pou-
vez, si vous le souhaitez, faire jouer la solidarité́. 

* 7h : Départ du bus devant le parking du château.
*10h à 11h15 : Conférence de notre Archevêque, suivie d’un temps 
de questions et d’échanges (Eglise Ste Bernadette côté grotte)
 

*11h30 : Angélus au podium (face à la grotte) 
*13h30 à 14h30 : Proposition de confessions individuelles (Eglise Ste 
Bernadette côté grotte).    Possibilité de faire le chemin de croix.
*14h30 à 16h : Célébration diocésaine présidée par notre Archevêque 
* Retour Lourdes : 17h au parking des bus. 

Nous devons tous être ponctuels et respecter les horaires. Pour le dé-
part et le retour, le bus n’attendra pas. Le chauffeur doit respecter les 
heures qui lui sont attribuées. 

Les repas sont pris individuellement au restaurant ou ensemble en 
pique- nique. 

Pour les inscriptions, 
                                                                                   
En juin : Déposer votre enveloppe à la boite aux lettres du presbytère de Portet ou 

directement au secrétariat lundi et mercredi après-midi (tél : 07 80 32 73 12).                    
Inscrire sur votre enveloppe : pèlerinage LOURDES. Inscrire votre nom, Prénom, 

domicile et numéro de téléphone, y joindre votre chèque ou la somme correspondante.     
 En juillet : Déposer uniquement les enveloppes à la boite aux lettres du presbytère.   

     Les inscriptions ne se feront qu’après réception de l’enveloppe et seront closes dès 
que toutes les places dans le bus seront attribuées. Ne tardez pas, car le bus se remplit 
très vite.

…Vie de l’Église
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Cette année, dimanche 26-05-2024, 
à l’occasion de la fête de la Sainte Tri-
nité, notre « Aumônerie paroissiale 
(Collège-Lycée) » nous a fait l’honneur 
avec 8 de ses jeunes membres pour 
« La Profession de la Foi ». Ils ont ré-
cité « Le Credo » devant la commu-
nauté paroissiale réunie. Pour eux, 
nous rendons grâce à Dieu. 

[Le CREDO] 

Dans l’eucharistie, la 
profession de foi est une 
manière pour les chré-
tiens de répondre à la 
Parole entendue : Dieu a 
donné sa Parole, il a dé-
claré son amour ; à son 
tour, le peuple veut ré-
pondre à l’amour par 
l’amour, à l’Alliance par 
la confiance. 

Et cela s’exprime par la proclama-
tion d’un de ces deux vénérables textes 
où l’Eglise a condensé sa foi : le sym-
bole de Nicée-Constantinople (c’est 
le texte le plus long ; il est commun à 
toutes les confessions chrétiennes…) 
ou le symbole des apôtres, plus court, 
aux expressions plus bibliques. 

Cela commence par un « Je crois » 
solennel, en latin : « Credo ». En effet 

la foi se dit en « Je » parce que 
nul ne peut être croyant par 
procuration. Pourtant, pour dire 
cette foi, nous empruntons des 
mots qui ne sont pas les nôtres, 
car, si personnelle qu’elle soit, 
la Foi est aussi un cadeau reçu 
qui nous inscrit dans une lignée 
de croyants ayant accueilli et 
transmis ce trésor et dans un 
réseau de croyants qui au-
jourd’hui partagent la même 
Foi, en Eglise.

LES MOTS DE LA MESSE

« Mettons les plus pauvres  
au coeur de nos 
communautés », 

c'est l'interpellation de notre archevêque dans sa lettre pastorale. 
Comment ? En venant vivre une journée ensemble, personnes en galère ou     
 non : l'Assemblée Diocésaine de la Diaconie pour réfléchir  
 ensemble comment faire de la place aux plus petits qui sont nos maîtres 
Quand ?  Samedi 8 juin 2024, de 10h à 17h à la salle du Calvel à Balma ,  
 14 av du Calvel (métro A et bus 84 arrêt Cimetière) repas partagé.
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…Vie paroissiale

Mardi 7 mai 2024, comme tous les 
1ers du mois, nous nous sommes réunis 
autour de notre cher Père Mario pour la 
lecture sainte de la parole de Dieu. Ce 
jour-là, nous avons étudié et porté notre 
réflexion sur l'évangile de Jésus-Christ 
selon Saint Jean (chap. 15, versets 9 à 17). 

Dans ce texte, Saint Jean nous indique 
que Jésus a gardé fidèlement les com-
mandements de son Père et qu'il demeure 
dans son amour. 

Son commandement le voici : "Ai-
mez-vous les uns les autres comme je 
vous ai aimés". 

Cela signifie que là où il y a de 
l'amour, là est Dieu. Pour Saint Jean "tous 
ceux qui aiment sont enfants de Dieu et 
connaissent Dieu". 

Il semble bien que ce soit la grande 
leçon que l'évangéliste Jean veut donner 
aux croyants. 

C'est sans doute le rôle des croyants : 
être à l'affût, détecter tout ce qui est par-
celle d'amour, regards d'amour, gestes 
d'amour et à chaque fois, savoir dire "Dieu 
est là". 

A l'issue de cette magnifique étude du 
dit évangile de Jésus Christ selon Saint 
Jean (15, 9-17), nous avons tous ensemble 
fêté l'anniversaire du Père Mario qui a 

soufflé ses 88 bougies sur un fraisier fait 
maison par l'un d'entre nous. 

Nous l'avons félicité pour être toujours 
au taquet et pour tout ce qu'il fait avec un 
si grand cœur pour nous tous, ses parois-
siens, parents et amis….  

QUEL MÉRITE !!! 
Dans cette ambiance très festive, nous 

lui avons chanté le traditionnel "JOYEUX 
ANNIVERSAIRE" ainsi que des chants à 
Marie tels que "AU CIEL, AU CIEL, AU 
CIEL J'IRAI LA VOIR UN JOUR..." 

Père Mario, au top des nouvelles tech-
nologies avec son Bluetooth, nous a fait 
écouter et chanter d'autres merveilleux 
chants et musiques liturgiques. 

Même Père Gaston ainsi que notre 
animateur pastoral, Jean-Pol, ayant senti 
au loin la fragrance du fraisier, tartes et 
autres gourmandises, sont venus avec 
nous partager toutes nos bonnes frian-
dises. 

Lors de cette séance, chacun d’entre 
nous a été ravi d’avoir à la fois bien tra-
vaillé et de s’être bien régalé les papilles. 

  
Père Mario très ému par cette agréable 

surprise et ce moment très convivial nous 
a chaleureusement remerciés !!! 

Que Dieu le bénisse, le protège et le 
laisse parmi nous au sein de notre groupe 
biblique encore pour très longtemps afin 
de continuer à étudier et à approfondir 
avec lui la parole de Dieu et fêter agréa-
blement d'autres anniversaires tels que 
celui-là  !!! 

Grâce à vous, Père Mario, Père Gas-
ton, Père Jo, prêtres et diacres, etc...  Nous 
sommes ce que nous sommes aujourd’hui, 
UN GRAND MERCI A VOUS pour 
votre magnifique enseignement  !!!!! 

                                   Pierrette-Martine 

Rencontre Biblique du 7 mai 2024
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Ouvertures de nos Églises en semaine : 
PORTET           de 9h00 à 17h00      
ROQUES          de 9h00 à17h00 
PINSAGUEL     de 9h00 à 17h00 
ROQUETTES   le Mercredi  de 15h30 à 18h00    
SAUBENS         le Samedi  de 10h00 à 12h00

Bonjour ! 
Je m’appelle Ruben et je vais vous 
parler de mon expérience de Dieu et 
de ce qu’il m’a fait vivre par le bap-
tême.  
  

Il y a deux ans, je traversais une pé-
riode de profond vide et par peur j’ai 
cherché à savoir s’il y avait plus 
qu’un vide éternel et angoissant après 
notre vie. Mais un jour, j’ai entendu le 
nom de Jésus, et sans pouvoir l’expli-
quer, j’ai été attiré vers Lui. C’est 
alors qu’Il a apporté de nombreuses 
réponses à mes questions, mais plus 
encore, Il m’a montré tout l’amour 
qu’Il nous porte et le sacrifice qu’Il a 
accompli à la croix dans le seul but de 
nous sauver. Tout prenait sens ! 
  
C’est donc au bout d’un an auprès de 
Lui qu’il a fait naître en moi le réel 
désir de faire partie de Sa famille, en 
étant baptisé. Désir qu’Il m’a permis 
d’exprimer auprès de mes parents et 
par la suite auprès du Père Gaston. 
C’est alors que j’ai rejoint un groupe 
de jeune qui, accompagné par Sarah et 
Anne, nous a permis de nous préparer 
en vue de cet événement qui allait 
changer nos vies. C’est donc de cet 
événement dont j’aimerais vous parler 

en particulier, de cet événement qui a 
changé ma vie pour toujours.  
  

J’ai donc été baptisé dimanche 31 
Mars 2024, lors de la célébration de 
Pâques : la résurrection de notre Sei-
gneur et Sauveur, Jésus-Christ. Cet 
événement a été très marquant car 
après une période de carême assez 
troublé, j’ai pu renaître, d’eau et 
d’Esprit, en Jésus Christ. C’est donc 
entouré de ma famille et de nombreux 
frères et sœurs de l’ensemble parois-
sial de Portet sur Garonne que j’ai été 
baptisé et fait ma 1ère communion. La 
joie de cet instant restera gravée en 
moi pour de nombreuses années. Dé-
sormais, même si je ne suis pas en-
core en parfaite communion avec 
Dieu par mes actes, je veux vivre pour 
Lui et j’ai la réelle volonté d’accom-
plir la mission pour laquelle il nous a 
créés et nous garde sur terre. Je vais 
aussi, avec l’aide de l’Esprit-Saint, 
partager son Amour et Sa Bonne nou-
velle autour de moi. Enfin, chaque 
jour de ma vie, je vais essayer de 
rendre honneur au sacrifice de notre 
Seigneur Jésus-Christ à la croix par 
amour pour nous et pour nous sauver. 

Ruben Divioka-Limia, 16ans

Témoignage baptême Ruben
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INFOS Paroissiales …    

* MESSES DES FAMILLES 
02 06 : Saint sacrement fête eucharistie, 

* Mardi 04 06  : 20h00 : REUNION PAROISSIALE, à Saint Joseph, à Portet 

* RENCONTRE BIBLIQUE : pour le secteur paroissial de Portet :  
 Mardi 4 06  : salle paroissiale Saint Joseph, 4 rue Jean Moulin. 31120 Portet  à 

14h30. Père Mario Daminato  06 68 58 06 48 - 05 61 92 30 90  
Paroisse :  05 61 72 00 72              mail : <daminato.marius@sfr.fr> 

* Mercredi 5 06 17h30   réunion Pax Christi.  Maison paroissiale St Joseph 
* DATES DE RÉPÉTITIONS DE LA CHORALE :

Pour le mois de Juin, les répétitions de la Chorale se feront avec l'Atelier de 
chants en vue de la Fête de la Musique 

Lundi 03   : 20 h Eglise de Portet 
Mercredi 12  : 20 h 30 Eglise de Portet 
Lundi 17 : 20 h 00 Eglise de Portet 
Mercredi 19   : 20 h 30 Eglise de Portet 

     Vendredi 21 06 : 19 h 00 Fête de la Musique avec l'Atelier de chants et la Chorale. 
Parvis de l'Eglise de Portet 

* Samedi 15  06 : CPL de Roquettes :Temps convivial après la Messe de 18h30 :  
      Apéritif avec les Paroissiens suivi à 20h d’une Rencontre autour d’un repas.  
* Dimanche 16 06 : TEMPS Fort pour les jeunes du caté, à Toulouse 

* Samedi 22 06 à 10h00 : Temps Fort des EAP du doyenné/ à Plaisance du Touch 

* PRESENTATION DES ENFANTS A LA COMMUNAUTE [2024] 
23 06 Messe action de grâces 

* PRESENTATION DES FUTURS MARIES A LA COMMUNAUTE [2024] 
 23 06 messe action de grâces 

* Vendredi 28 06, 
10h00 : Prêtres du Doyenné, à Pibrac 

* Samedi 29 06 : de 09h00 à 16h00 : La pastorale de l'accompagnement 
au Grand Séminaire St Cyprien  
9, rue des Teinturiers à Toulouse  

(Parking accessible juste après l’entrée piétonne du séminaire) 
« Le Seigneur votre Dieu marche lui-même avec vous. » Dt 31,6

mailto:daminato.marius@sfr.fr
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Nos Joies… Nos peines… 

À PORTET         :   
Mila ALLEMANE                                    Sam 8 /06/ 11h
Talia ALLEMANE.                                   Sam 8/06/ 11h
Andréa VERBENCE                                 Dim 16/06/24 / 11h40
Nolan CECCALDI                                    Dim 23/06/24 / 11h40
Melody JOFFRE TROPES                       Dim 30/06 / 11h40
Enzo CRUZATA GARCIA LABATUT    Dim 30/06 / 11h40
  

À PINSAGUEL :      
  Alba MONTECH          Sam 15 juin 11h 
  Rachel GAUZERANS  Sam 15 juin 11h

…vont recevoir le Baptême

… ont rejoint la Maison du Père : 

PORTET 
René CHIES
Maria BRANCO
Janine FARAGOU
Jeannine PORTER
Lucienne LAVILLE
Hugues DI SANTE

PINSAGUEL 
Danielle RIEU
Yvette LANNES 

ROQUES: 
Robert TAPPARO
Henri BIZOU 

ROQUETTES : 
Christine CARRIE
Maria IACOBONE
Salvador DOS SANTOS
Pierre PREVOST

SAUBENS :
Simone BENOIST
Jeanine ROUQUET

…vont se marier

À  PORTET    : 
- Samedi 8  : 15h00 : Prière Chrétienne après un Mariage Civil       
- Samedi 22 : Alexandre LE NET et  Alexandra GRAND- CHANVIN  



Messes, Adoration, en Juin 2024 

Samedi 01 Juin              18h 30  Messe à Roques                 
Dimanche 02 Juin         09h 00  Messe à Roquettes
                                         10h 30  Messe à Portet + COMMUNION 
Lundi 3   17h00  Chapelet église de Portet
Jeudi 6   14h30 Messe à la Maison de retraite Bellagardel à Roquettes 
   16h00 Adoration Eucharistique et Confessions puis 17h Messe à Portet 
Samedi 8   17h30  Chapelet à l’église de Pinsaguel 
Samedi 8   18h 30  Messe à Pinsaguel 
Dimanche 9  10h 30  Messe pour la PAIX à Portet + Formation 
Jeudi 13   15h00 Messe à la Maison de retraite l’Autan à Portet 
   16h00 Adoration Eucharistique et Confessions puis 17h Messe à Portet 
Samedi 15  17h30  Chapelet à l’église de Pinsaguel 
Samedi 15  18h30  Messe et Temps d’Accueil et Partage, CPL à Roquettes   
Dimanche 16                   09h00    Messe à Roques  +  les jeunes du  caté à Toulouse    
                                10h30   Messe à Portet       
Lundi 17   17h00 Chapelet église de Portet  
Jeudi 20   14h30 Messe à la Maison de retraite Bellagardel à Roquettes    
   16h00 Adoration Eucharistique et Confessions puis 17h Messe à Portet 
Samedi 22  17h30 Chapelet à l’église de Pinsaguel 
Samedi 22  18h30   Messe à Saubens   
Dimanche 23             10h30    Messe d’Action des Grâces à Portet + Repas partagé 
Lundi 24   17h00 Chapelet église de Portet 
Jeudi 27   16h00 Adoration Eucharistique et Confessions puis 17h Messe à Portet 
Samedi 29  17h30   Chapelet à l’église de Pinsaguel 
Samedi 29  18h30   Messe à Roques  
Dimanche 30  09h 00    Messe à Roquettes  
   10h30     Messe à Portet   
   10h30     Messe à Saubens Fête Patronale 

Lundi 1 Juillet   17h00 Chapelet église de Portet 
Samedi 06 juillet   18h30 : Messe à Roques  
Dimanche 07 juillet         09h 00 : Messe à Roquettes  
     10h30  :  Messe à Portet 
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Messes en semaine 
Mardi      9h00 Messe à Portet 
Mercredi 9h00 Messe à Portet 

Jeudi      16h Adoration et confessions 
     17h30    Messe à Portet 
Vendredi 09h00   Messe à Portet


